

*Díaz-Canel visite les centres
économiques de la municipalité
de Cotorro, dans la capitale
(+Photo)*

Image not found or type unknown

Photo Estudios Revolución

La Havane, 11 juillet (RHC) Miguel Díaz-Canel, Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, a visité jeudi la municipalité de Cotorro, dans la capitale, afin de poursuivre les tournées de travail qu'il effectue dans le pays depuis le début de l'année 2024.

Comme l'a indiqué la présidence dans X, le président s'est rendu, en compagnie de Roberto Morales Ojeda, des membres du bureau politique et du secrétaire à l'organisation du comité central du Parti

communiste de Cuba, dans la zone où est réalisé l'investissement d'un nouveau parc solaire photovoltaïque.

Image not found or type unknown



Photo Estudios Revolución

Les travaux, qui ont débuté en mai dernier, apporteront 21,8 mégawatts (MW) au système national d'électricité et représenteront une source substantielle d'économies de combustibles.

Le parc photovoltaïque devrait devenir une source substantielle d'économie de combustible.

Le chef de l'État s'est rendu à la ferme laitière Pradera Verde, qui appartient à l'entreprise agricole Bacuranao, une entité qui a lancé il y a 14 mois un programme de développement de l'élevage de buffles qui s'est consolidé.

M. Díaz-Canel a visité les aires de loisirs et la clinique médicale de la communauté Nueva Creación, un quartier en transformation de quelque deux mille habitants, où il s'est entretenu avec les résidents sur les nouvelles mesures approuvées pour contrôler les prix.

Jusqu'à présent, les plus hautes autorités du parti ont visité 76 des 168 municipalités du pays, Cotorro étant la sixième municipalité visitée dans la capitale après Arroyo Naranjo, Boyeros, La Lisa, La Habana del Este et Playa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/359828-diaz-canel-visite-les-centres-economiques-de-la-municipalite-de-cotorro-dans-la-capitale-photo>



Radio Habana Cuba